

Läuft beim Dauerbrenner

Reischl zum 13. Mal Bundesranglisten-Sieger

Die Orientierungslauf-Saison 2015 ist abgeschlossen. Damit stehen auch die Bundesranglisten-Sieger fest. Für diese Rangliste werden alle deutschen Meisterschaften und die Bundesranglisten-Läufe des ganzen Jahres herangezogen. In dieser Saison waren das insgesamt 13, für die Schüler und Jugendlichen sogar 14 Wettkämpfe. Wer am Ende dieser Serie in seiner Altersgruppe ganz oben steht, kann wahrlich als „Deutscher Jahresmeister“ bezeichnet werden.

Die Übergabe der traditionellen Sieger-T-Shirts durch den OL-Förderverein erfolgte nach der Siegerehrung bei der Deutschen Langstrecken-Meisterschaft in Bad Harzburg. Einmal mehr Bundesranglisten-Sieger wurde Georg Reischl, der

Osterhofener Dauerbrenner startet inzwischen in der Klasse H 80. Er nahm in diesem Jahr nur an vier Wertungsläufen teil, gewann diese aber alle klar und wurde so am Ende überlegener Sieger in dieser „höchsten“ Altersklasse. Für Georg Reischl ist es der 13. Gesamtsieg.



So sieht ein Sieger aus: Der Osterhofener Orientierungsläufer Georg Reischl holte sich bereits zum 13. Mal das Sieger-Shirt als bester Bundesranglisten-Läufer.

– Foto: GR

Auf eine erfolgreiche Saison kann auch Rudi Lorenz vom TSV Degendorf zurückschauen. Er belegt in der Klasse H 75 den 5. Platz. Beachtenswerte Platzierungen unter den Besten in ihrer Klasse erreichten auch einige Orientierer des SV

Mietraching: Den 6. Rang erkämpfte sich Malte Rehbein in H 40. In D 20 kam Hannah Kühne auf Platz 9 und Helena Bastian erreichte am Ende Rang 10.

– red